



# DESBALANCE

## Mexicanos, reprobados en educación financiera

::::: La escasa cultura financiera en México es conocida, pero un estudio reciente puso en evidencia que sólo dos de cada 10 mexicanos pueden responder satisfactoriamente una prueba sobre conocimientos básicos en la materia. De ese tamaño es el rezago, reveló un estudio elaborado por Trendsity y Mercado Pago, replicado también en Argentina, Brasil, Chile y Colombia. En el país la brecha es mayor, nos comentan, de manera que los mexicanos tienen la peor educación financiera de la región, seguidos de cerca por Colombia. En el estudio participaron 4 mil 250 personas. El ejercicio de conocimiento financiero se basó en el test global de Standard & Poor's, que aprueba a las personas si resuelven tres de cuatro preguntas sobre diversificación, inflación, interés e interés compuesto.